

## El Gobierno dice actuar para evitar “un daño irreparable”

El Constitucional decidirá hoy si admite a trámite el recurso contra la investidura de Puigdemont. El Parlament mantiene la sesión del día 30

A. Díez / J. J. Mateo / À. Piñol  
**Madrid / Barcelona**  
El Gobierno aborda su diferencia de criterio con el Consejo de Estado —que cree que no hay que impugnar la investidura de Carles Puigdemont en este momento—

para evitar “un mal mayor” y para que no se consume un hecho que implica “un daño irreparable”. Por esa razón, el Ejecutivo recur-

rió ayer ante el Tribunal Constitucional para que esa investidura, en persona o por delegación, no pueda votarse el próximo martes

en el Parlament. Si el Constitucional admite hoy —sin entrar en el fondo del debate— el recurso, la candidatura del expresidente, fugado en Bélgica, quedará suspendida. El Parlament podría proponer a otro candidato. **PÁGINA 10**

**EDITORIAL** *No a la provocación*

**PÁGINA 10**

## Trump exhibe un 2,3% de crecimiento económico en su primer año

El banco central de EE UU pronostica una cifra mayor para 2018

SANDRO POZZI, **Nueva York**  
La economía estadounidense recobró brío en el primer año de Donald Trump. En 2016, el último año de Barack Obama, el crecimiento de EE UU se quedó en un 1,5%. En 2017 ha escalado al 2,3%. Con todo, está por debajo de lo que prometió el actual presidente de Estados Unidos: un 3% sostenido. El banco central de EE UU pronostica para este año un crecimiento del 2,5%. Algunos especialistas prevén que la rebaja fiscal recientemente aprobada puede estimular aún más la expansión, que llegaría al 4%. **PÁGINA 37**

## El PSOE corrige a su líder en Madrid y rechaza la lista única de izquierdas

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**  
El PSOE desautorizó ayer la propuesta de su secretario general en Madrid, José Manuel Franco, para concurrir a las municipales en la capital con una lista única de izquierdas. El anuncio choca con la estrategia actual de la dirección nacional del partido de distanciarse de Podemos. **PÁGINA 18**

**ADEMÁS**

## Los rebeldes del SPD captan afiliados para evitar la gran coalición

Las juventudes socialdemócratas de Alemania se lanzan a buscar nuevos militantes para engordar el censo que debe decidir sobre el acuerdo con Merkel. **P6**



**Directores españoles a la búsqueda de un Goya** **P23**

**Crisis diplomática entre Venezuela y España** **P16**

**España disputará la final del Europeo de balonmano** **P31**



**LAS IMÁGENES DEL 50 CUMPLEAÑOS DEL REY.** La Casa del Rey ha difundido imágenes del día a día de Felipe VI por su 50 cumpleaños, que se celebrará el martes. En la foto, el Monarca y doña Letizia salen del Palacio de la Zarzuela para llevar a sus hijas al colegio. / CASA DEL REY **PÁGINA 19**

## Seis presentadores de la BBC bajan su sueldo para reducir la brecha salarial

PABLO GUIMÓN, **Londres**  
Seis de los presentadores mejor pagados de la BBC han decidido bajarse el sueldo para combatir la brecha salarial entre hombres y mujeres en la compañía, según anunció ayer la corporación pública británica. Todos ganaban entre 230.000 y 800.000 euros anuales. Aún no se ha informado de cuánto se rebajarán el salario ni si el dinero ahorra-

do irá destinado a mejorar las condiciones de sus compañeras. El pasado 8 de enero, la delegada en China de la cadena presentó su dimisión tras constatar que dos compañeros con puestos similares cobraban mucho más que ella. En julio pasado, la empresa publicó una lista de sus periodistas mejor pagados. Los siete primeros eran hombres y solo un tercio, mujeres. **PÁGINA 7**

¿Cómo se pide un Rioja? Un Rioja se pide por su nombre

RIOJA VEGA

90 PUNTOS Decanter WORLD WINE AWARDS

91 PUNTOS Wine Spectator